



# Unsere Mehlspeisen sind Weltklasse

Österreichs Mehlspeiskultur ist von der UNESCO als gutes Praxisbeispiel zur Erhaltung des immateriellen Kulturerbes ausgezeichnet worden. | 15

Oberösterreichisches VolksBLATT / 4010 Linz / Derflingerstraße 14 / Bauteil C / Redaktion: 0732 7606-783 / Abo Service: 0732 7606-730 / www.volksblatt.at ++

Foto: Böbl



V. l.: Leo Jindrak, Alfred Fiedler, LH Thomas Stelzer und Reinhard Honeder mit Köstlichkeiten

## UNESCO nimmt Linzer Torte & Co. ins immaterielle Kulturerbe auf

Stelzer: Nun ist es amtlich, dass unsere Mehlspeisen Weltklasse sind

LINZ – Egal ob Linzer Torte, Zauner Stollen oder Apfelfrudel – heimische Mehlspeisen erfreuen sich nicht nur bei den Einheimischen, sondern auch bei Touristen großer Beliebtheit. Sie sind darüber hinaus ein Teil der österreichischen Identität und Geschichte. Nun hat sogar die UNESCO Österreichs Mehlspeiskultur in das Register „Guter Praxisbeispiele zur Erhaltung und Weitergabe von immateriellem Kulturerbe“ aufgenommen. Diese hohe Auszeichnung geht auf eine Initiative von Alfred Fiedler zurück, der 2014 den Verein „Freunde der Österreichischen Mehlspeiskultur“ mit 40 Aushän-

geschildern der an der Produktionskette beteiligten Betriebe ins Leben gerufen hat. „Damit verfügt unser Land über ein weltweit, in allen Kulturen nutzbares Alleinstellungsmerkmal“, so Fiedler.

### Beliebtes Gastgeschenk

Dies bestätigte auch Landeshauptmann Thomas Stelzer, der bei jeder Reise einer oö. Delegation ins Ausland eine Linzer Torte als Gastgeschenk dabei hat. „Durch die Aufnahme in das Register ist

nun amtlich, was wir ohnehin schon wissen, nämlich dass unsere Mehlspeisen Weltklasse sind“, so Stelzer. Gleichzeitig sei es eine Anerkennung der hervorragenden Arbeit der Bäckereien und Konditoreien. Bundesinnungsmeister Leo Jindrak und Landesinnungsmeister Reinhard Honeder sprachen von einem „Großen Tag für die heimische Mehlspeiskultur“. Die Auszeichnung sei auch eine Motivation für Jugendliche, das Bäcker- und Konditorenhandwerk zu erlernen. *hw*

### Traunseetram feiert Geburtstag